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Comissões Permanentes da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
I - Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
Final:
a) Deputado Marcos Jorge – Presidente;
b) Deputada Aurelina Medeiros – Vice-Presidente;
c) Deputado Neto Loureiro;
d) Deputado Jorge Everton;
e) Deputado Rárison Barbosa;
f) Deputado Coronel Chagas;
g) Deputado Armando Neto.

II - Comissão de Administração, Serviços Públicos 
e Previdência:
a) Deputada Aurelina Medeiros - Presidente;
b) Deputado Jorge Everton - Vice-Presidente;
c) Deputado Coronel Chagas; 
d) Deputada Joilma Teodora;
e) Deputado Soldado Sampaio.
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Pública e Sistema Penitenciário:
a) Deputado Rárison Barbosa – Presidente;
b) Deputado Coronel Chagas – Vice-Presidente;
c) Deputado Marcinho Belota;
d) Deputado Soldado Sampaio;
e) Deputado Lucas Souza.
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a) Deputado Coronel Chagas – Presidente;
b) Deputada Angela Águida Portella – Vice -Presidente;
c) Deputado Armando Neto;
d) Deputado Marcos Jorge;
e) Deputado Isamar Júnior;
f) Deputada Aurelina Medeiros;
g) Deputada Catarina Guerra.

V - Comissão de Juventude, Cultura e Turismo:
a) Deputado Lucas Souza – Presidente;
b) Deputado Dr. Meton –Vice- Presidente;
c) Deputado Eder Lourinho;
d) Deputado Dr. Cláudio Cirurgião;
e) Deputada Tayla Peres.

VI - Comissão de Saúde e Saneamento:
a) Deputado Dr. Cláudio Cirurgião – Presidente;
b) Deputado Neto Loureiro – Vice -Presidente;
c) Deputado Marcelo Cabral;
d) Deputada Joilma Teodora; 
e) Deputado Dr. Meton;
f) Deputado Gabriel Picanço; 
g) Deputado Jorge Everton.

VII - Comissão de Orçamento, Fiscalização 
Financeira, Tributação e Controle:
a) Deputada Catarina Guerra -  Presidente; 
b) Deputado Marcelo Cabral - Vice- Presidente; 
c) Deputado Jorge Everton; 
d) Deputada Aurelina Medeiros; 
e) Deputado Neto Loureiro; 
f) Deputado Idázio da Perfil;
g) Deputado Marcos Jorge.

VIII - Comissão de Tomada de Contas:
a) Deputado Marcelo Cabral – Presidente; 
b) Deputado Lucas Souza – Vice-Presidente;  
c) Deputado Jorge Everton;
d) Deputado Renato Silva;
e) Deputado Marcos Jorge.

IX - Comissão de Defesa do Consumidor e do 
Contribuinte:
a) Deputada Tayla Peres – Presidente;
b) Deputado Isamar Júnior – Vice-Presidente; 
c) Deputado Marcinho Belota;
d) Deputada Joilma Teodora;
e) Deputado Lucas Souza.

X - Comissão de Agricultura, Pecuária, Pesca, 
Aquicultura e Política Rural:
a) Deputado Armando Neto – Presidente;
b) Deputado Gabriel Picanço – Vice-Presidente; 
c) Deputado Marcelo Cabral; 
d) Deputada Aurelina Medeiros;
e) Deputado Eder Lourinho. 

XI - Comissão de Terras, Colonização e 
Zoneamento Territorial:
a) Deputado Odilon – Presidente;
b) Deputado Eder Lourinho – Vice-Presidente;
c) Deputado Gabriel Picanço;
d) Deputado Armando Neto;
e) Deputado Marcelo Cabral.

XII - Comissão dos Povos Originários e 
Tradicionais:
a) Deputado Dr. Meton – Presidente;
b) Deputado Armando Neto – Vice-Presidente;
c) Deputado Marcelo Cabral;
d) Deputado Soldado Sampaio;
e) Deputado Odilon.

XIII - Comissão de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável:
a) Deputado Eder Lourinho – Presidente;
b) Deputado Rárison Barbosa – Vice-Presidente;
c) Deputado Marcinho Belota;
d) Deputada Joilma Teodora;
e) Deputado Soldado Sampaio.

XIV - Comissão de Indústria, Empreendedorismo, 
Comércio e Serviços:
a) Deputado Gabriel Picanço – Presidente;
b) Deputado Idázio da Perfil – Vice-Presidente;
c) Deputado Odilon;
d) Deputada Angela Águida Portella;
e) Deputada Tayla Peres.

XV - Comissão de Relações Internacionais, de 
Ciências, Técnologia e Inovação
a) Deputado Idázio da Perfil – Presidente;
b) Deputado Marcos Jorge – Vice-Presidente;
c) Deputada Catarina Guerra;
d) Deputado Dr. Meton;
e) Deputado Armando Neto; 
f) Deputado Chico Mozart;
g) Deputado Eder Lourinho.

XVI - Comissão de Viação, Transportes e 
Obras:
a) Deputado Renato Silva – Presidente;
b) Deputada Angela Águida Portella – Vice-Presidente;  
c) Deputada Catarina Guerra; 
d) Deputado Neto Loureiro;
e) Deputada Joilma Teodora.

XVII - Comissão de Defesa dos Direitos da 
Família, da Mulher, da Criança, do Adolescente e 
Ação Social:
a) Deputada Joilma Teodora – Presidente;
b) Deputada Tayla Peres – Vice-Presidente; 
c) Deputada Catarina Guerra;
d) Deputada Angela Águida Portella;
e) Deputada Aurelina Medeiros.

XVIII - Comissão de Defesa dos Direitos 
Humanos, Minorias e Legislação 
Participativa:
a) Deputado Isamar Júnior – Presidente;
b) Deputado Dr. Cláudio Cirurgião – Vice-Presidente; 
c) Deputado Lucas Souza;
d) Deputada Tayla Peres;
e) Deputado Odilon.

XIX - Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência e do Idoso:
a) Deputada Angela Águida Portella – Presidente;
b) Deputado Marcinho Belota – Vice-Presidente; 
c) Deputado Dr. Cláudio Cirurgião;
d) Deputado Isamar Júnior;
e) Deputado Lucas Souza.

XX - Comissão de Ética Parlamentar:
a) Deputado Neto Loureiro – Presidente;
b) Deputado Odilon – Vice-Presidente; 
c) Deputado Marcos Jorge;
d) Deputado Eder Lourinho;
e) Deputado Renato Silva;
f) Deputada Catarina Guerra – 1ª Suplente;
g) Deputado Coronel Chagas – 2º Suplente.

XXI – Comissão de Defesa e Proteção aos Direitos 
dos Animais:
a)  Deputado Marcinho Belota – Presidente;
b)  Deputado Chico Mozart – Vice-Presidente;
c)  Deputada Angela Águida Portella;
d)  Deputado Soldado Sampaio;
e)  Deputado Rárison Barbosa.

XXII - Comissão de Minas e Energia:
a) Deputado Chico Mozart – Presidente;
b) Deputado Renato Silva – Vice-Presidente;
c) Deputado Gabriel Picanço;
d) Deputado Idázio da Perfil;
e) Deputado Odilon.
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MATÉRIAS E PUBLICAÇÕES

EXPEDIENTE

GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL 
Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Site: http://www.al.rr.leg.br
Email: docgeralale@gmail.com

AURENICE MAGALHÃES BEZERRA
Gerência de Documentação Geral

CHRISTIAN DELLA PACE FERREIRA
Chefia do Núcleo de Produção do Diário Oficial

PRESIDÊNCIA

PRESIDÊNCIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE RORAIMA
PROJETO DE LEI Nº: 002/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO
EMENTA: ALTERA A LEI Nº 976/2014, QUE DISPÕE SOBRE 
A POLÍTICA FUNDIÁRIA E REGULARIZAÇÃO RURAL DO 
ESTADO DE RORAIMA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

DESPACHO 
Trata-se de requerimento de autoria do chefe do Poder 

Executivo que solicita a retirada de tramitação do Projeto de Lei nº 
002/2024, que altera a Lei nº 976/2014, que dispõe sobre a Política 
Fundiária e Regularização Rural do Estado de Roraima e dá outras 
providências.

O requerimento foi protocolado nesta Casa, por meio do 
Ofício nº 116/2024/CASA CIVIL/DATL/LEGISLATIVO, no dia 13 de 
março de 2024 e lido no expediente da Sessão Ordinária da mesma 
data. 

Cumpre assinalar que o Projeto de Lei nº 002/2024 foi 
protocolado nesta Casa, no dia 22/01/2024, por meio da Mensagem 
Governamental nº 6, de 22 de janeiro de 2024, e que em 1º de 
fevereiro foi encaminhado à Comissão Especial para emissão de 
parecer.

No âmbito da Comissão Especial, o projeto recebeu 35 emendas 
de diversos deputados, até a presente data.

Em consonância com a Questão de Ordem nº 1/2024, que 
estabeleceu os critérios que deverão ser utilizados nas manifestações 
quanto aos pedidos de retirada de tramitação de proposição pelo 
autor, quais sejam, aspectos subjetivos e objetivos. No que tange 
aos aspectos objetivos, considerar-se-á a apresentação de emendas 
ou ao menos um parecer favorável de comissão. Quanto aos aspectos 
subjetivos, a relevância social e o interesse público da matéria, 
podendo o presidente em sua decisão utilizar tais critérios em 
separado ou conjuntamente.

Diante do exposto, considerando que a proposição do 
caso concreto subsume-se às hipóteses da Questão de Ordem 
supracitada, pois possui emendas parlamentares, notória relevância 
social e interesse público, indefiro a retirada de tramitação da 
proposição.

Palácio Antônio Martins, 2 de abril de 2024.
Deputado Estadual SOLDADO SAMPAIO

Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA

PROJETOS DE DECRETO LEGISLATIVO
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 16/2024

’’Concede a Comenda Orgulho de 
Roraima ao Senhor Jaydson da Silva 
Duarte”

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATÍVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, 
faz saber que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto 
Legislativo:

Art.1º. Fica concedida a comenda “Orgulho de Roraima”, para 
Jaydson da Silva Duarte, conhecido como Jadson Moreno, cantor Gospel. 

Art. 2º. A Mesa Diretora adotará as providências necessárias 
a realização de Sessão para entrega da comenda constante do presente 
instrumento normativo ao homenageado.

Art. 3º. Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua 
publicação.

Palácio Antônio Augusto Martins, 26 de março de 2024.
CHICO MOZART

DEPUTADO ESTADUAL
 JUSTIFICATIVA

Jaydson mais conhecido como Jadson Moreno, nome artístico, 
nasceu em Boa Vista/RR, é cantor gospel, iniciando seu ministério aos 
09 anos de idade, e aos 14 anos começou a expandir o seu ministério em 
missões itinerantes através da música.

Lançou seu primeiro EP em 2019 pela Gravadora Sony Music 
gospel e desde então vem participando de vários projetos musicais.

Esse o principal objetivo da presente Indicação
Sala das Sessões, 30 de março de 2022.

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia 
Legislativa deverão ser encaminhadas à Gerência de 
Documentação Geral, conforme Resolução da Mesa 
Diretora nº 038/2015, de segunda a sexta-feira, até as 15h30, 
conforme estabelecido no Ato Normativo nº 001/2008.

É de responsabilidade de cada setor, gabinete e de secretaria, 
bem como dos órgãos da Fundação Rio Branco de Educação, 
Rádio e Televisão as correções ou revisões das matérias por 
eles produzidas, assim como o envio de documentos em 
tempo hábil para publicação.
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É importante mencionar que novo período chuvoso se aproxima 
e as comunidades que ali residem e necessitam da rodovia, irão passar por 
grandes dificuldades novamente caso não seja dado a devida celeridade 
para a sua conclusão. 

Portanto, dessa forma, solicita-se ao Exmo. Governador que obra 
de asfaltamento da Vicinal Tronco-Malacacheta seja concluída o quanto 
antes, e contamos com a sua sensibilidade em atender nossa sugestão.

 Sala das Sessões, 13 de março de 2024
RENATO SILVA

Deputado Estadual

INDICAÇÃO Nº 118/2024
Sugere ao Excelentíssimo Senhor 
Governador do Estado de Roraima 
que seja atendido a solicitação de 
celeridade na entrega das cacimbas 
na comunidade Bom Jesus vicinal 03, 
no município do Amajari/RR.

INDICO, nos termos do artigo 202 do Regimento Interno da 
Assembleia Legislativa de Roraima, ao Excelentíssimo Senhor Governador do 
Estado de Roraima que seja atendida a solicitação de celeridade na entrega das 
cacimbas na comunidade Bom Jesus vicinal 03, no município do Amajari/RR.

 Sala das Sessões, 19 de março de 2024.
RENATO SILVA

Deputado Estadual
JUSTIFICATIVA

Os habitantes da comunidade Bom Jesus vicinal 03, situada no 
município do Amajari/RR, estão pleiteando que seja atendido a solicitação 
de celeridade na entrega das cacimbas. 

A região enfrenta atualmente um período prolongado de seca, 
o que tem afetado severamente a disponibilidade de água para consumo 
animal e para as atividades agrícolas. A comunidade Bom Jesus e áreas 
adjacentes dependem da criação de animais pecuários e da agricultura 
como fontes de subsistência e economia local. No entanto, a escassez de 
água compromete diretamente a saúde e a produtividade dos animais, bem 
como o cultivo de alimentos. 

As cacimbas desempenham um papel crucial como fonte de água 
para os bebedouros dos animais e para a irrigação das plantações, garantindo 
a sobrevivência e o crescimento saudável dos rebanhos e das colheitas. 
Diante dessa situação crítica, é imperativo que medidas sejam tomadas com 
celeridade para fornecer essas estruturas essenciais à comunidade.

Por meio desta solicitação, gostaria de fazer um apelo para que 
seja atendida a necessidade premente da celeridade na entrega das cacimbas 
na comunidade Bom Jesus vicinal 03 no município do Amajari/RR. Essa 
iniciativa visa promover um impacto profundamente positivo e duradouro 
na vida da comunidade envolvida. 

Sala das Sessões, 19 de março de 2024
RENATO SILVA

Deputado Estadual

ATAS
ATA DA 5ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 9ª LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 
ESTADO DE RORAIMA, EM 12 DE MARÇO DE 2024

PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO MARCELO CABRAL
(Em exercício).

Às nove horas e quarenta e dois minutos do dia doze de março 
de dois mil e vinte e quatro, no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a 
segunda Sessão Ordinária da segunda Sessão Legislativa da nona legislatura 
da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Bom dia a todos os 
presentes e aos que nos assistem pela TV Assembleia e Rádio Assembleia.

Convido os senhores deputados Lucas Souza e Catarina Guerra 
para atuarem como primeiro e segundo- secretários ah hoc respectivamente.

Solicito ao senhor primeiro-secretário que proceda à verificação 
de quórum.

O Senhor Primeiro-Secretário Lucas Souza – Há quórum, 
senhor presidente.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral - Havendo quórum 
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, declaro 
aberta a presente Sessão. 

Solicito à senhora segunda-secretária que proceda à leitura da 
Ata da Sessão anterior.

A Senhora Segunda-Secretária Catarina Guerra – (Lida a Ata 
da Sessão anterior).

INDICAÇÕES
INDICAÇÃO Nº 116/2024

Sugere ao Excelentíssimo Senhor 
Governador do Estado de Roraima 
que seja atendido à solicitação 
de Implantação da Vicinal Terra 
Prometida na Região Leão de 
Ouro com extensão de 20.00 km no 
município do Amajari /RR.

INDICO, nos termos do artigo 202 do Regimento Interno da 
Assembleia Legislativa de Roraima, ao Excelentíssimo Senhor Governador 
do Estado de Roraima que seja atendida a solicitação de Implantação da 
Vicinal Terra Prometida na Região Leão de Ouro com extensão de 20.00 
km no município do Amajari/RR.

 Sala das Sessões, 19 de março de 2024.
RENATO SILVA

Deputado Estadual
JUSTIFICATIVA

Os habitantes da vicinal Terra Prometida, situada no município 
do Amajari/RR, estão pleiteando que seja atendida a solicitação da 
implantação da vicinal na extensão de 20.00 km, contendo 9 (nove) pontes 
pelo percurso.

Primeira ponte no km 4, com 15 metros de comprimento, ponte 
sob o Igarapé do Sr Ambrósio, segunda ponte no km 5 com 15 metros 
de comprimento, ponte sob o igarapé do Juarez, terceira ponte no km 6 
com extensão de 15 metros de comprimento, ponte sob o Igarapé da Paca, 
quarta ponte no Km 8 com extensão de 17 metros de comprimento, ponte 
sob o Igarapé do Severino, quinta ponte no Km 10 com extensão de 10 
metros de comprimento, ponte sob o Igarapé do meio, sexta ponte no Km 
11 com extensão de 5 metros de comprimento, sétima ponte no Km 13 com 
extensão de 10 metros de comprimento, ponte sob o Igarapé das pedras, 
oitava ponte no Km 14 com extensão de 10 metros de comprimento, ponte 
sob o Igarapé da pedra preta, nona ponte no Km 19 com extensão de 5 
metros de comprimento, ponte sob o Igarapé da Grota Funda.

Além de facilitar o acesso do tráfego de transportes, as pontes 
também melhoraram o acesso as necessidades básicas, promovendo 
o desenvolvimento sustentável da comunidade. Essa infraestruturar 
contribuirá para a segurança, bem-estar e qualidade de vida dessas famílias.

Por meio desta solicitação, gostaria de fazer um apelo para que 
seja atendida a necessidade premente de implantação da Vicinal Terra 
Prometida na Região Leão de Ouro com extensão de 20.00 Km. Essa 
iniciativa visa promover um impacto profundamente positivo e duradouro 
nas vidas das pessoas que moram na região Leão de Ouro envolvidas.

Sala das Sessões, 19 de março de 2023
RENATO SILVA

Deputado Estadual

INDICAÇÃO Nº 117/2024
Indica ao Excelentíssimo Senhor 
Governador a necessidade da 
conclusão e da celeridade no 
asfaltamento no trecho de 11km, da 
vicinal Tronco-Malacacheta, rodovia 
que liga a BR-432, município de 
Cantá.

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA, nos termos do art. 202 do Regimento Interno, indica ao 
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Roraima a necessidade 
de conclusão e celeridade no asfaltamento no trecho de 11 km na Vicinal 
Tronco-Malacacheta, rodovia que liga a BR 432, município de Cantá, 
considerando que a estação chuvosa se aproxima, para que não aja mais 
nenhuma paralisação.

 Sala das Sessões, 21 de março de 2024.
RENATO SILVA

Deputado Estadual
JUSTIFICATIVA

O trecho de 11 km da Vicinal Tronco-Malacacheta, rodovia que 
liga a BR-432 no município de Cantá, a obra para asfaltamento iniciou-se 
em dezembro de 2021 e a previsão para a conclusão era de até 10 meses.

Entretanto, no período de maio de 2022, com a chegada da 
estação chuvosa a obra precisou ser paralisada trazendo consigo grandes 
dificuldades de locomoção, pois a região ficou totalmente alagada.

Passados mais de 24 meses a obra de asfaltamento ainda não 
foi finalizada, recentemente veiculou-se em jornais da cidade, que a obra 
recebeu mais um aporte de R$ 2,6 milhões para a conclusão da obra.
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de autoria do Deputado Jorge Everton, justificando sua ausência às sessões 
ordinárias dos dias 05, 06 e 07 de março de 2024. DIVERSOS: Ofício n. 
422/2024, de autoria da SESAU, encaminhando informações requeridas por 
meio do Ofício n. 002/2024, do deputado Estadual Dr. Cláudio Cirurgião; 
Ofício n. 429/2024, de autoria da SESAU, encaminhando informações e 
esclarecimentos requeridos por meio do Ofício n. 010/2024, da Deputada 
Estadual Tayla Peres; Ofício n. 329/2024, de autoria da Sesau, em resposta 
à Indicação Parlamentar n. 019/2024, do Deputado Estadual Dr. Cláudio 
Cirurgião e Ofício n. 45/2024, de autoria da Caixa Econômica Federal, 
referente a Crédito de Recursos Financeiros - Orçamento Geral da União.

Era o que constava do expediente, senhor presidente.
O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Solicito ao senhor 

primeiro-secretário que proceda à chamada dos oradores inscritos para o 
Grande Expediente.

O Senhor Primeiro-Secretário Lucas Souza – Senhor Presidente, 
está inscrito o senhor deputado Marcinho Belota.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Como o deputado 
Marcinho não se encontra em plenário, passo sua inscrição para sessão de 
amanhã. 

Passamos a Ordem do Dia. Constam sete projetos em pauta e 
dos sete, quatro são de deputados que não se encontram presentes. Então, 
solicito a nossa equipe que transfira toda pauta de hoje para sessão de 
amanhã. 

Convido todos os senhores deputados a comparecerem a Sessão 
de amanhã a partir das 9:00 para deliberarmos as matérias constantes 
na pauta da Ordem do Dia. Fica aqui o pedido desta vice-presidência, 
convocando todos os deputados para a Sessão de amanhã.

Passamos para o Expediente de Explicações Pessoais.
O Senhor Deputado Lucas Souza – Presidente, só para reforçar, 

aqui temos o costume de dizer que terça-feira é dia de Sessão, quarta 
provavelmente vai ter Sessão e quinta quase nunca tem Sessão, porque o 
pessoal vem terça, quarta já começa a ir para os seus compromissos no 
interior e quinta quase nunca tem Sessão. E, agora, nem terça-feira a gente 
está conseguindo ter. Eu sei que cada deputado tem seus motivos, cada 
deputado tem o seu próprio mandato, mas faço um apelo a V. Exa. que 
está como nosso presidente, que amanhã possamos ter Sessão. Têm coisas 
a serem debatidas na Assembleia que não podem esperar. Tem um projeto 
do Poder Executivo, que retiramos de pauta para podermos amadurecer a 
discussão, há uma semana e nem estamos conseguindo discutir, porque não 
estamos conseguindo reunir os deputados para poder fazer essa discussão. 
E, no final do ano, no ritmo que estamos indo, vai ser igual ao final do 
ano passado, que aprovamos 80 projetos em um dia só, sem discutir, sendo 
que nós teríamos o ano todinho para poder discutir as matérias, apresentar 
relatórios qualificados, discutir proposições para melhorar os projetos. Só 
que não estamos conseguindo reunir, então, faço um apelo a V. Exa. que 
está como nosso presidente, que possa convocar essa Sessão e que amanhã, 
a gente possa discutir os projetos para que a Ordem do Dia possa ter pautas 
a serem discutidas. Têm projetos meus parados que já estão prontos para 
ir para a Ordem do Dia e não entraram. Então, vamos fazer uma Ordem 
do Dia cheia, amanhã para poder compensar, pois na semana passada não 
conseguimos discutir. E, hoje, também não conseguimos discutir essas 
matérias. Obrigado, presidente.

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Quero atender o pedido 
do nobre deputado Lucas. Fica aqui o pedido desta Casa, desta presidência, 
para amanhã, à hora regimental, às 9:00, abrirmos a Sessão. Temos vários 
projetos para serem debatidos e aprovados, de deputados e do Poder 
Executivo também. Peço aos senhores deputados para que amanhã estejamos 
todos juntos para deliberarmos vários projetos importantes para o estado.

E, não havendo mais nada a tratar, às dez horas, dou por encerrada 
a Sessão e convoco outra para o dia 13 de dezembro à hora regimental. 

Registraram presença, no painel, os senhores deputados 
e as senhoras deputadas: Catarina Guerra, Chico Mozart, Coronel 
Chagas, Dr. Meton, Eder Lourinho, Idazio da Perfil, Isamar Júnior, 
Joilma Teodora, Lucas Souza, Marcelo Cabral, Marcinho Belota, 
Marcos Jorge, Neto Loureiro, Odilon, Renato Silva e Tayla Peres. 

ATA DA COMISSÃO DE VIAÇÃO, TRANSPORTES E OBRAS,
REALIZADA NO DIA 21 DE NOVEMBRO DE 2023

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil 
e vinte e três, às treze horas e onze minutos, na sala de Reuniões da 
Mesa Diretora, ao lado do Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas, 
desta Casa Legislativa, sito à praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se, 
extraordinariamente esta Comissão, sob a Presidência do Senhor Deputado, 
Renato Silva, com a presença dos Senhores Deputados: Angela Águida 
Portella, Vice-Presidente e Neto Loureiro, Membro; e Deputado Armando 
Neto. Ausentes: Deputadas Catarina Guerra e Joilma Teodora. 

O Senhor Presidente Marcelo Cabral – Coloco em discussão 
a ata. Não havendo quem queira discutir, coloco-a em votação. A votação 
será simbólica: os deputados que concordam com a Ata da Sessão anterior, 
permaneçam como estão. Aprovada.

Solicito ao primeiro-secretário que proceda à leitura do 
Expediente.

O Senhor Primeiro-Secretário Lucas Souza – Senhor 
presidente, o Expediente consta do seguinte: RECEBIDOS DO PODER 
EXECUTIVO: Mensagem Governamental n. 27/2024, encaminhando 
Veto Total ao Projeto de Lei n. 139/2023, que “institui o App BORA, um 
aplicativo de transporte individual remunerado, gerenciado pelo estado de 
Roraima por meio de plataforma digital governamental, gerenciada pela 
Segod”; Mensagem Governamental n. 28/2024, encaminhando veto total 
ao Projeto de Lei n. 235/2023, que “assegura aos profissionais da saúde, do 
sistema público e privado de saúde de Roraima, o direito à meia-entrada na 
aquisição de ingressos para eventos artísticos, culturais, cinematográficos 
e desportivos realizados em todo o estado de Roraima”; Mensagem 
Governamental n. 29/2024, encaminhando Veto Total ao Projeto de Lei n. 
253/2023, que “acrescenta os artigos 57-A, 57-B e 57-C à Lei n. 1.791, de 17 
de janeiro de 2023, que dispõe sobre a defesa sanitária animal do estado de 
Roraima e dá outras providências”; Mensagem Governamental n. 30/2024, 
encaminhando Veto Total ao Projeto de Lei n. 206/2023, que “altera a Lei 
n. 59, de dezembro de 1993, que dispõe sobre o Sistema Tributário Estadual 
de Roraima, para instituir isenção de IPVA para automóveis elétricos, 
híbridos plug-in e a hidrogênio”. RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: 
Projeto de Lei n. 044/2024, de autoria da deputada Aurelina Medeiros, 
que “dispõe sobre o fornecimento de fraldas descartáveis para crianças, 
idosos e pessoas com deficiência no âmbito do estado de Roraima e dá 
outras providências”; Projeto de Lei n. 045/2024, de autoria da deputada 
Aurelina Medeiros, que “institui a campanha de conscientização contra a 
automedicação animal no estado de Roraima e dá outras providências”; 
Projeto de Lei n. 046/2024, de autoria da deputada Aurelina Medeiros, que 
“obriga hotéis, motéis, pousadas e estabelecimentos com função similares 
a adotarem medidas de auxílio à mulher que se sinta em situação de 
risco no estado de Roraima e dá outras providências”; Projeto de Lei n. 
047/2024, de autoria da deputada Aurelina Medeiros, que “dispõe sobre a 
obrigatoriedade da criação ou adaptação de uma sala reservada para atender 
crianças e adolescentes vítimas de violência em todos os Institutos Médico-
Legais – IMLs do estado de Roraima e dá outras providências”; Projeto de 
Lei n. 048/2024, de autoria do deputado Neto Loureiro, que “dispõe sobre 
destinação de aparelhos eletrônicos apreendidos em instituições prisionais 
do estado de Roraima às pessoas desempregadas de baixa renda”; Projeto de 
Lei n. 049/2024, de autoria do deputado Neto Loureiro, que “dispõe sobre 
o acesso ao prontuário médico do paciente por meios eletrônicos, na rede 
pública e privada de saúde, no âmbito do Estado de Roraima”; Projeto de 
Lei n. 050/2024, de autoria do deputado Dr. Meton, que “institui desconto 
de 50% nas tarifas de transporte intermunicipal para professores das escolas 
da rede pública do estado de Roraima”; Projeto de Lei n. 051/2024, de 
autoria do deputado Dr. Meton, que “dispõe sobre a criação do Programa 
Estadual do Banco Hídrico”; Projeto de Decreto Legislativo n. 011/2024, 
de autoria da deputada Angela Águida Portella, que “concede a Comenda 
Orgulho de Roraima às pessoas que indica”; Indicação n. 085/2024, de 
autoria da deputada Angela Águida Portella; Indicações nos 086 e 091/2024, 
de autoria do deputado Soldado Sampaio; Indicação n. 087/2024, de autoria 
do deputado Rárison Barbosa; Indicações nos 088, 089, 090 e 092/2024, de 
autoria do deputado Dr. Meton; Indicações nos 093 a 098/2024, de autoria 
da deputada Tayla Peres; Indicação n. 099/2024, de autoria do deputado 
Marcelo Cabral; Moção de Aplauso n. 005/2024, de autoria do deputado 
Eder Lourinho, pelo “Dia Internacional da Mulher”, a ser comemorado no 
dia 08 de março; Moção de Repúdio n. 006/2024, de autoria do deputado 
Jorge Everton, contra o indiciamento de 40 (quarenta) policiais que atuaram 
em operação de combate à organização criminosa que praticaria o crime 
de ‘domínio de cidades’, em Varginha/MG”; Requerimento n. 013/2024, 
de autoria do deputado Dr. Meton, que requer a retirada e consequente 
adiamento da discussão e votação do Projeto de Lei n. 196/2023; 
Requerimento n. 014/2024, de autoria do deputado Isamar Júnior, que 
requer Sessão Especial em homenagem ao Dia do Ouvidor; Requerimento 
n. 015/2024, de autoria do deputado Chico Mozart, que requer a realização 
de Audiência Pública para tratar o tema Energia Azul para famílias 
que possuem membros com Transtorno do Espectro Autista (TEA); 
Requerimento n. 016/2024, de autoria do deputado Soldado Sampaio, que 
requer a realização do Evento PMs do Brasil; Memorando n. 017/2024, de 
autoria do deputado Marcelo Cabral, justificando sua ausência às sessões 
ordinárias dos dias 06 e 07 de março de 2024; Memorando n. 252/2024, de 
autoria do deputado Rárison Barbosa, justificando sua ausência às sessões 
ordinárias dos dias 05, 06 e 07 de março de 2024; Memorando n. 046/2024, 
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ideal é que ele mesmo compareça aqui na comissão, vamos dar o prazo de 
10 (dez) dias, o suficiente para prestar esclarecimentos. A seguir, colocou 
em votação o pedido de informação desses processos, que cobrem esses 
processos licitatórios e se algum tipo de serviço foi feito. Caso tenhas sido 
realizados, quantos foram pagos desses serviços e onde, qual localidade 
desses lotes. Colocou em votação por matéria. Primeira votação “pedido de 
informações desse processo, que foi dividido em três lotes”. Em votação: 
Deputado Neto Loureiro:

Deputado Neto Loureiro – Membro da CVTO: Voto favorável.
Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Deputada 

Angela.
Deputada Angela Águida Portella – Membro da CVTO: Voto 

favorável.
Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Registrou 

seu voto também favorável, 03 (três) votos a favor, nenhum contra. 
Aprovado o pedido de informação do processo licitatório que habilitou as 
construtoras: “Versatil, Construban e NR Construções”, no valor de mais de 
R$ 600,000,000,00 (seiscentos milhões de reais). Em seguida, colocou em 
votação o convite ao Secretário de Obras, Sr. Edilson Damião. Em votação: 
Deputado Neto Loureiro, vota como.

Deputado Neto Loureiro – Membro da CVTO: Manifestou-
se favorável ao convite, acredita ele, já que anteriormente quando foi 
solicitado por essa Comissão, de imediato se prontificou em comparecer 
ou mandou o adjunto, então, está de bom tom, o Sr. presidente convidá-lo 
e marcar a data logo.

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Afirmou que 
em 10 (dez) dias úteis a contar de hoje, a Comissão vai providenciar e será 
a data marcada do convite para ele vir a esta Comissão. Deputada Ângela, 
como vota.

Deputada Angela Águida Portella – Membro da CVTO: 
Favorável, senhor Presidente.

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Manifestou 
voto favorável. Então, três votos SIM e nenhum um NÃO. APROVADO 
o convite para o Secretário Edilson Damião, comparecer nesta Comissão 
para prestar esclarecimentos sobre essas licitações, por não terem o 
devido processo de transparência. Então, esta APROVADO. Outro tema 
importante a ser discutido com os colegas é sobre as obras dos hospitais. 
Temos recebido muitas denúncias do município de Pacaraima, já foi 
inclusive discutido esta questão com o Secretário, onde, na oportunidade, o 
mesmo falou que ia dar andamento nessas obras. Foram entregues as obras 
nos municípios de Iracema e Bonfim. Já os hospitais: de Mucajaí encontra-
se em estado precário e Pacaraima já tem dois anos que a obra está parada, 
com o agravante se ser um município de fronteira. A seguir, colocou em 
votação o pedido de informações dessas obras paradas dos municípios de 
Pacaraima e Mucajaí que vai ser pautado na presença do Secretário Edilson 
Damião, quando ele for prestar esclarecimentos. Em votação: Deputado 
Neto Loureiro, como vota para o pedido de informações referente as obras 
dos hospitais, que é competência do Estado.

Deputado Neto Loureiro – Membro da CVTO: Favorável.
Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Deputada 

Ângela, qual é o seu voto.
Deputada Angela Águida Portella – Membro da CVTO: Votou 

favorável. Aproveitou para incluir a sua preocupação sobre o Hospital de 
Uiramutã, inclusive afirmou ter feito uma indicação, não sabendo se cabe 
reforma no mesmo, pois a situação é extremamente precária, não oferece 
a menor condição de atendimento a comunidade e também de trabalho aos 
servidores, que exercem suas profissões naquele espaço. Afirmou ainda, sua 
esperança de que a Comissão possa olhar a situação difícil de saúde daquele 
município, obrigada!

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Acatou o 
pedido da deputada Ângela Águida, por ser relevante. Até mesmo, porque 
colocou em votação todos os hospitais, porém, havia citado somente os 
fatos que chegou até sua pessoa. Que foram os municípios de Mucajaí e 
Pacaraima. Em continuidade, solicitou à Secretária a inclusão do Hospital 
de Uiramutã, no pedido de informações.

Deputada Angela Águida Portella – Membro da CVTO: 
Falou que encaminhará sua indicação como registro, para fazer parte dos 
nossos arquivos da Comissão.

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Agradeceu 
a fala da Deputada Angela, dando prosseguimento, informou aos demais 
Membros que vota SIM ao pedido de informações das obras dos hospitais 
de Mucajaí, Pacaraima e Uiramutã, referente o andamento das obras, a 
previsão de entrega e demais informações. Sugeriu ainda, realizar uma 
reunião onde o Secretário da SEINF seja convidado. Primeiro enviamos 
o Pedido de Informação solicitando todas as informações sobre as obras, 
dando tempo necessário, para que o mesmo possa reunir e encaminhar 

ABERTURA: O Senhor Presidente, Deputado Renato Silva, 
cumprimentou a todos os presentes, dando as boas vindas ao Deputado 
Armando Neto, que não faz parte desta Comissão, porém está aqui para 
contribuir com a discussão. Em seguida, solicitou a Secretária desta 
Comissão verificação de quórum, havendo quórum regimental, o Senhor 
Presidente Deputado Renato Silva, declarou aberta a reunião. 

LEITURA DA ATA: O Senhor Presidente, Deputado Renato 
Silva, solicitou a Secretária da Comissão, que procedesse a leitura da Ata da 
reunião anterior. O Senhor Deputado Neto Loureiro, solicitou a dispensa da 
leitura da Ata, por ser de conhecimento de todos, o teor da mesma. O Senhor 
Presidente, colocou a Ata em discussão, após, em votação, e não havendo 
retificação, deu por aprovada. 

EXPEDIENTE: Registrou a presença do Deputado Armando 
Neto, dando continuidade, o Senhor Presidente informou que esta reunião 
tem por finalidade a análise do processo licitatório que tratou da contratação 
de empresas para execução de serviços de conservação, manutenção e 
recuperação de vias públicas e rurais em diversos municípios de Roraima, 
através da SEINF, porém, antes de dar início de fato à finalidade desta 
reunião, colocou em pauta aos colegas a retirada da Deputada Joilma 
Teodora, da Comissão de Viação e Transportes e Obras, devido as faltas 
não justificadas, assim extrapolando o limite permitido regimentalmente 
para esta casa e esta Comissão. Eu coloco em votação de acordo com esta 
Comissão a retirada da Deputada Joilma Teodora, quem for favorável. 
Informou que a votação será nominal para não ficar nenhuma dúvida, 
quem for favorável vota SIM e quem não for vota NÃO. Nominal vai ser a 
votação, Deputado Neto Loureiro?

Deputado Neto Loureiro – Membro da CVTO: Deputado 
Renato, vamos votar em quê?

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: A retirada da 
Deputada Joilma Teodora, da Comissão da Viação, Transportes e Obras, 
pelas sequências de faltas não justificadas, como assegura o Regimento 
Interno, se tiver 03 (três) faltas consecutivas pode solicitar a substituição 
de deputado e 06 (seis) faltas durante o trabalho da Comissão no período 
que fomos eleitos para participar da Comissão e ela já extrapolou os limites 
permitidos das faltas e inclusive nunca justificou suas faltas.

Deputado Neto Loureiro – Membro da CVTO: Presidente 
por se tratar de uma colega da Comissão, mesmo que a Deputada Joilma, 
não tenha apresentado as justificativas das faltas, solicitou que esta pauta 
da Deputada Joilma seja transferida para próxima reunião da Comissão 
e, se for possível ainda amanhã. Para dar ciência a mesma, junto com a 
possibilidade de justificativa e defesa e, assim poder realizar a votação com 
os demais Membros.

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Deputada 
Angela, está de acordo?

Deputada Angela Águida Portella – Membro da CVTO: Sim, 
de acordo, Deputado Renato.

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Então, 
solicitou à secretária da Comissão, realizar a notificação a Deputada Joilma, 
para informá-la sobre suas faltas não justificadas na Comissão, pois, de 
acordo com o regimento ela já extrapolou os limites de faltas, para que a 
mesma possa se manifestar caso tenha interesse em continuar como Membro 
desta Comissão. Então, que assim, possa fazer as devidas justificando de 
suas faltas e manifeste sua vontade em continuar ou não, a fazer parte 
como Membro da mesma. Espero que a secretária tenha anotado e possa 
dar encaminhamento às notificações. Dando continuidade, passou para o 
próximo ponto da pauta: sobre a Secretaria de Obras do Estado de Roraima 
e alguns tipos de informações obtidas como parlamentar pelo seu gabinete. 
Outras, tivemos aqui o Secretário Adjunto, que prestou esclarecimentos nas 
últimas reuniões. Porém, as constantes denúncias que recebidas de licitações 
sem transparências, sem pregão eletrônico. Temos aqui, três fatos que chama 
muito a atenção que inclusive foi o ponto de questionamento hoje na Sessão 
Ordinária, que são: mais de 600.000,000.00 (seiscentos milhões) em obras 
que não foi feito em forma de pregão eletrônico, onde três empresas foram 
vencedoras e nenhuma outra empresa foi habilitada, em nenhum outro 
lote só essas três empresas, a empresa Versatil foi habilitada no valor de 
R$197,000,000,00 (cento e noventa e sete milhões); a empresa Construban, 
foi habilitada no valor de R$230,000,000,00 (duzentos e trinta milhões) e 
a NR Construções, foi habilitada só que a informação obtida é que não foi 
homologada, com a proposta classificada em primeiro lugar, com o valor 
de R$ 214,000,000,00 (duzentos e quatorze milhões). Somando todos da 
mais de R$600,000,000,00 (seiscentos milhões), em obras de revitalização 
e reparações de vicinas. Chama atenção o valor para fazer as reparações 
em estradas vicinas e a forma que foi feito o processo licitatório. Afirmou 
colocar em pauta para os colegas a convocação ou convite ao Secretário 
de Obras, para prestar esclarecimentos sob re esses fatos, ou que possa 
enviar o Secretário adjunto, em caso de uma eventualidade/emergência. O 
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perigo. Lembrou ainda, que moramos num Estado, onde nunca 
sabemos se o nosso clima será de sol ou chuvoso. Temos uma previsão 
de dezembro e janeiro ser de chuvas, dificultando e muitas vezes até 
inviabilizando a continuidade das obras, que acabam sendo paralisadas 
principalmente por conta da região ser de serras. Afirmou ainda, que cabe 
sim uma nova diligência. Lembrando que devemos parabenizar o DNIT 
- (Departamento Nacional Infraestrutura de Transportes) e o governo 
Estadual e Federal, que mostraram os resultados que precisávamos, aos 
trechos Manaus/Boa Vista. Aproveitou para fazer um esclarecimento, 
uma vez que estamos sendo assistidos pelas redes sociais e também 
pela TV Assembleia, quando o deputado coloca o nome a público 
e se lança candidato, é para representar a população e nós falamos 
muito na independência dos 03 (três) Poderes, pois fica no imaginário 
de algumas pessoas que os Poderes estão atrelados. Não, os Poderes 
não estão atrelados, as Comissões Permanentes existem exatamente 
para fortalecer essa representatividade, onde existem as Comissões: 
da Saúde, da Educação, de Obras, de Orçamento, da Agricultura, de 
Terras... para que, esses segmentos sejam melhores representados. 
É nossa função estar mais diligentes, preocupados e atentos com as 
questões que diz respeito a realização de obras, viação e afins, com 
uso de verbas públicas. A cobrança/fiscalização é função primordial, 
levar a demanda da população até a instituição que resolve, esse é o 
nosso papel. Não só de fazer às Leis, mas também de fiscalizar com 
diligências, de sermos sim guardiões dos recursos públicos. De discutir 
as questões que afligem a população para que juntos possamos buscar 
alternativas possíveis e necessárias. Então, estamos exercendo o papel de 
representar a população com responsabilidade, carinho e tranquilidade, 
sem que isso pese de estarmos contra ou a favor de outras instituições, 
outros poderes. É pertinente este esclarecimento tendo em vista a Sessão 
Ordinária, que tivemos hoje, se colocando mais uma vez à disposição da 
Comissão, afirmando ao Presidente Renato Silva, que a nossa Comissão 
tem sido bastante presente e proativa. Ressaltando também como 
exemplo a ida ao aeroporto, para discutir com a empresa às questões 
de reforma, onde vem causando cancelamentos de voos, uma grande 
preocupação da população, até mesmo, porque vivemos em um Estado, 
distante das demais regiões do País. Temos essa dependência quando 
se trata de um deslocamento rápido, pois temos somente um aeroporto, 
parabenizou e se colocou mais uma vez à disposição para o trabalho. A 
Comissão de Viação, Transporte e Obras, está atenta, aproveitando o 
ensejo, convidou a população para vir, buscar respostas, falar dos seus 
anseios. A função da Comissão é essa, receber a população, estar mais 
próxima para dar esse retorno. Sem mais, agradeceu.

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Agradeceu a 
fala da Deputada Angela, afirmando que vê os esforços de cada Deputado da 
Comissão, principalmente Deputada Angela e Deputado Neto, os quais sempre 
estiveram presentes nas fiscalizações e nas reuniões. Isso é muito importante, 
porque é comum vermos discussões acirradíssimas de parlamentares em querer 
participar desta e de outras Comissões e quando começa o ano legislativo. 
Quando realmente começa os trabalhos das Comissões, poucos tem disposição 
para estarem juntos, acompanhando e fiscalizando, e Vossas Excelências 
têm feito esse trabalho. Tem chegado demandas a esta Comissão e temos 
acompanhado juntos essas fiscalizações em várias obras. No caso do aeroporto 
como citou a Deputada Angela, fomos recebidos muito bem pelo representante 
da Concessão, onde nos levou “in loco” para vermos a qualidade da obra. Que 
está sendo realizada em alto padrão de qualidade, com prazo curto. Previsão de 
entrega, outubro de 2024, então, esse é a nossa função, legislar, acompanhar, 
fiscalizar, denunciar e cobrar. A seguir, indagou ao Deputado Neto, se o mesmo 
gostaria de fazer algum esclarecimento.

Deputado Neto Loureiro – Membro da CVTO: Solicitou 
a inclusão da obra do Hospital do município de Bonfim, que ainda não 
foi finalizada, para incluir nas solicitações das reformas dos hospitais 
(Pacaraima, Mucajaí e Uiramutã) como citou o Deputado Armando Neto. 
Inserir o hospital do município de Bonfim, no Pedido de Informação.

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Anotado. Será 
feita a inclusão ao Pedido de Informação, do Hospital do Município de Bonfim. 
Na última reunião, o secretário adjunto, comunicou que já tinha data prevista para 
entrega, já passou mais ou menos 02 (dois) ou 03 (três) meses, da sua visita à está 
Comissão, no entanto, até o presente momento o hospital não foi entregue. Na 
sequência, solicitou a secretária da Comissão, providenciar o documento. Próxima 
Reunião, fica marcada daqui (10) dez dias, dia 04 (quatro), segunda-feira, as 15 
horas, não houve objeções quanto a data. Caso haja alguma mudança de data, 
devido a agenda do secretário, in formamos com antecedência aos colegas. Será 
feito o Convite e notificação hoje, estamos em 21 (vinte e um) de novembro e dia 
04 (quatro), dá mais de dez (10) dias, que é o prazo que nós aprovamos. Porém, 
caso haja alguma situação de emergência e ou o secretário não possa comparecer, 
marcaremos nova data, o qual será comunicado individualmente aos Membros e 

todos os documentos. Com as informações em mãos os dados necessários 
para debater e pedir esclarecimento de possíveis dúvidas que ainda possam 
haver. A questão da decisão sobre a substituição da Deputada Joilma, 
também será nessa reunião, daqui 10 (dez) dias. Vamos encaminhar para 
Deputada Joilma as informações referentes suas faltas com justificativas 
(caso haja). Como não foi apresentada à Comissão as devidas justificativas, 
solicitar a deputada as devidas justificativas de suas faltas, caso haja 
interesse em continuar como Membro desta Comissão, talvez a mesma não 
queira mais participar da Comissão, podendo assim abrir vaga para outro 
colega parlamentar que tenha interesse em participar. Continuando, sugeriu 
aos colegas Deputados, a inclusão do deputado Armando Neto, presente 
nesta reunião da Comissão e está interessado em fazer parte, como Membro, 
lembrou ainda, que o mesmo esteve com a Comissão na fiscalização da 
BR 174, onde fomos até o Estado do Amazonas e tivemos reuniões com 
o DNIT (Departamento Nacional Infraestrutura de Transportes) e com o 
Senador, e hoje podemos observar o resultado positivo decorrente do nosso 
trabalho (dessas fiscalizações). A BR174, melhorou muito e ressaltando 
que, muitas vezes as pessoas acham que somente a fiscalização “in loco” 
e acompanhar a determinada situação não resolve o problema, mas resolve 
e temos exemplo disso. A presença e a cobrança do parlamentar numa 
obra, quando não está sendo conduzida e realizada de forma correta, com 
certeza, trás moralidade na sua execução. O Deputado Armando Neto, está 
acompanhando os trabalhos da nossa Comissão e mostrou interesse em 
participar da mesma, como Membro e em breve vamos colocar em votação, 
pois é do meu interesse que o Deputado Armando Neto participe desta 
Comissão. Na sequência, passou a palavra para os demais Membros.

Deputado Armando Neto: Agradeceu a oportunidade de 
colaborar com sua fala na Reunião, mesmo não sendo Membro da 
Comissão de Obras, afirmando a seguir, que quando se trata do erário, 
nós os Deputados, temos a obrigação de nos fazer presente em toda 
oportunidade. Aproveitando para sugerir a inclusão do município do 
Uiramutã e o município de Bonfim, nesta pauta, pois as obras não foram 
concluídas. Outra situação é em relação a BR 174, que fomos “in loco” 
fazer a vistoria nos trechos que estavam precários da BR, com isso 
prejudicando o Estado de Roraima na íntegra e conseguimos êxito com 
aquele ato. Entende que a bancada federal deu sua parcela de contribuição 
também. Como parlamentares e preocupados com o desenvolvimento do 
nosso Estado, fomos fizemos a nossa parte, cobrar o governo. Dar ênfase 
de onde e como estava a intrafegabilidade da BR 174. O governo de pronto, 
questão de justiça, nos atendeu junto com a força da nossa bancada federal. 
Acredito ser necessário que a Comissão possa designar uma nova diligência 
para acompanhar e receber os méritos dos resultados do trabalho realizado. 
Disse ser sabedor, que muitas vezes deixamos de ter o reconhecimento 
do trabalho realizado e merecido. Outra questão: todo contrato tem uma 
margem de aditivo, muitas vezes têm um trecho de uma cabeceira de uma 
ponte, de uma galeria ou de uma drenagem, que de alguma forma pode 
caber nesse contrato. Ocorre que muitas vezes talvez por desconhecimento 
não tem quem fale, não tem uma pessoa, investido no cargo público como 
nós deputados que com autoridade, chegamos e comunicamos a União, 
ao DNIT - (Departamento Nacional Infraestrutura de Transportes), a 
necessidade de incluir no contrato esse pequeno reparo já que a empresa 
está prestando serviço, não vai gerar dano de se realizar outro processo 
licitatório, de uma nova contratação, de uma outra ordem de serviço para 
as vezes atender um dano que tem margem no contrato de uma forma de 
aditiva, já que a empresa tá lá. São coisas que temos que verificar “in loco”, 
primeiro ponto é receber esses louros importantes para esta Comissão e 
seus Membros. Segundo ver se a obra é de qualidade, não é apenas concluir 
a obra de qualquer forma, tem que ser obra de qualidade, concluindo suas 
considerações e sugestão para que a Comissão possa voltar e fazer uma 
segunda vistoria. Aproveitou para parabenizar o povo de e o Estado de 
Roraima, pelo beneficio recebido, agradecendo pela oportunidade de fala.

Deputado Renato Silva – Presidente da CVTO: Agradeceu a 
fala do Deputado Armando Neto, passou a palavra aos demais Membros, 
caso queiram se manifestar. Deputada Angela com a palavra.

Deputada Angela Águida Portella – Membro da CVTO: 
Falou mais uma vez, de sua satisfação em estar participando desta 
Comissão, que tem mostrado resultados. Continuando, disse que ficou 
feliz quando o Deputado Armando sugeriu que deveríamos voltar a 
realizar a diligência na BR 174, para ver os resultados e o que ainda 
está pendente. Falou ainda, que foi de carro à Manaus e pode observar 
que foi realizado exatamente o que sugerimos. Eles tinham feito, todo 
aquele trabalho de colocar pedra com areia e que na verdade não dava 
trafegabilidade, onde sugerimos que fosse colocado um material que 
agregasse as pedras e que desse condições de alisar, foi exatamente o 
que fizeram. A estrada está em ótimas condições. Porém, ainda temos 
o trecho Boa Vista/Pacaraima, que continua precário. Um verdadeiro 
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RESOLUÇÃO 261/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Autorizo o afastamento com ônus do deputado Rarison 
Francisco Rodrigues Barbosa no período de 10 a 13 de abril de 2024, 
para participar do Encontro Técnico de Comissões de Segurança Pública/
UNALE, em Manaus – AM. 

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 2 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 262/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalido o afastamento com ônus do servidor James 
de Almeida Teixeira, matrícula 26592, com ida e retorno em 26 de março 
de 2024, que realizou o transporte de servidores desta Casa Legislativa 
com o objetivo de prospectarem locação de imóvel para a unidade da 
Superintendência de Programas Especiais, em Caroebe – RR. 

 Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 2 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALE/RR

RESOLUÇÃO 263/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalido o afastamento com ônus dos servidores 
abaixo relacionados, no período de 22 a 23 de março de 2024, para fazer 
a segurança do Presidente da ALERR, deputado Francisco dos Santos 
Sampaio, em Rorainópolis – RR. 

SERVIDOR MATRÍCULA

Alessandro Soares Simões 22537

Deivisson Silva Maciel 26042

Robson Oliveira dos Santos 30946

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 2 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 264/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalido o afastamento com ônus do servidor Luiz 
Gustavo Ayres Barros, matrícula 21520, com ida e retorno em 26 de março 
de 2024, a fim de prospectar locação de imóvel para atender às necessidades 
da Superintendência de Programas Especiais, em Caroebe – RR. 

 Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 2 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALE/RR

RESOLUÇÃO 265/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Tornar sem efeito a Resolução 229/2024, publicada no 
Diário da ALERR, edição 4133, de 22 de março de 2024.

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 2 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos 
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

notificado os seus gabinetes com a possibilidade de nova data.
ENCERRAMENTO: E, constatando não haver mais nada 

a tratar, às treze horas e trinta e sete minutos, o Senhor Presidente 
declarou encerrada a presente Reunião. E, para constar, eu, Josiane Salete 
Daubermann, Secretária, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, 
será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.

Deputado Renato Silva
Presidente da Comissão.

SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA

ERRATA DA RESOLUÇÃO 7/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
Retifica a Resolução 7/2024, publicada no Diário da Assembleia 

Legislativa do Estado de Roraima, edição 4082, de 8 de janeiro de 2024.
Onde se lê: Art. 1º Autorizo o afastamento do servidor Edson 

Perreira Carramilo Júnior, matrícula 25231, no período de 17 a 26 de 
janeiro de 2024, para assessorar o Procurador-Geral desta Casa de Leis em 
visita institucional à Assembleia Legislativa do Estado do Maranhão, em 
São Luís – MA.

Leia-se: Art. 1º Autorizo o afastamento do servidor Edson 
Perreira Carramilo Júnior, matrícula 25231, no período de 17 a 25 de 
janeiro de 2024, para assessorar o Procurador-Geral desta Casa de Leis em 
visita institucional a Brasília – DF e a São Luís - MA.

 Palácio Antônio Martins, 3 de abril de 2024.
Orlando Vagno de Jesus Santos

Superintendente-Geral
Matrícula: 27012/ALERR

ERRATA DA RESOLUÇÃO 150/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
Retifica a Resolução 150/2024, publicada no Diário da 

Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, edição 4122, de 7 de março 
de 2024.

 Onde se lê: Art. Convalido o afastamento com ônus do deputa-
do Gabriel Figueira Pessoa Picanço, com ida em 6 de março de 2024, para 
realizar visita técnica ao Congresso Nacional e à sede da Unale, em Brasília 
– DF.

Leia-se: Art. 1º Convalido o afastamento com ônus do deputado 
Gabriel Figueira Pessoa Picanço, no período de 6 a 15 de março de 2024, 
para realizar visita técnica ao Congresso Nacional e à sede da Unale, em 
Brasília – DF.

 Palácio Antônio Martins, 4 de abril de 2024.
Orlando Vagno de Jesus Santos

Superintendente-Geral
Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 260/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE: 

Art. 1º Designar as servidoras abaixo relacionadas para 
exercerem a função de fiscal do contrato nº 002/2024 conforme artigo 67 
da Lei 8.666/93.

Fiscal Titular Luana Pereira da Silva, matrícula: 32.121

Fiscal Suplente Luma de Aguiar Marreiros, matrícula: 27.041

Processo 212/2023

Contratada M P N PEREIRA LTDA

CPF/CNPJ 14.464.911/0001-84

Objeto

Eventual contratação de empresa especializada 
na prestação de serviços de confecção de chaves, 
carimbos e outros serviços inerentes, visando atender 
as necessidades da Assembleia Legislativa do Estado 
de Roraima – ALE/RR.

Art. 2º Fica revogada a Resolução 149/2024.
Art. 3º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 02 de abril de 2024.
Orlando Vagno de Jesus Santos

Superintendente-Geral
Matrícula 27012/ALERR



8 BOA VISTA, 4 DE ABRIL DE 2024DIÁRIO DA ALE/RR ED. Nº 4140

SERVIDOR MATRÍCULA

Anderson Danilo Cardoso Caldas 29186

Hildo Nascimento Conceição 14584

Valdimarley Lima Braga 26440

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 3 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 271/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Autorizo o afastamento com ônus dos servidores abaixo 
relacionados, com ida e retorno em 05 de abril de 2024, onde irão trabalhar 
no processo eleitoral do projeto Parlamento Jovem Roraimense Edição 
2024 do Centro de Convivência da Juventude, em Caracaraí-RR. 

SERVIDOR MATRÍCULA

Davi da Costa Feitosa 31983

Jennifer Ester Costa Brito 29114

Raniele Gomes da Silva 26507

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 3 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 272/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Autorizo o afastamento com ônus dos servidores 
abaixo relacionados, no período de 04 a 06 de abril de 2024, onde 
irão trabalhar no processo eleitoral do projeto Parlamento Jovem 
Roraimense Edição 2024 do Centro de Convivência da Juventude, em 
Rorainópolis-RR. 

SERVIDOR MATRÍCULA

Hiam Santos Moura 32187

Joyce Costa da Silva 32198

Matheus Castro Santos 26773

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 3 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 273/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Tornar sem efeito a Resolução 241/2024, publicada no 
Diário da ALERR, edição 4135, de 26 de março de 2024.

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 3 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos 
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 266/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Tornar sem efeito a Resolução 216/2024, publicada no 
Diário da ALERR, edição 4130, de 19 de março de 2024.

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 3 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos 
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 267/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Autorizo o afastamento com ônus do servidor Devid 
Suik Peres Ribeiro, matrícula 31297, no periodo de 10 a 13 de abril de 
2024, Aonde irá participar do encontro Técnico de Comissões de Segurança 
Pública/UNALE, em Manaus – AM. 

 Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 3 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALE/RR

RESOLUÇÃO 268/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalido o afastamento com ônus dos servidores abaixo 
relacionados, com ida e retorno em 22 de março de 2024, para fazer visita 
técnica ao Núcleo da Assembleia Legislativa, em Caroebe-RR. 

SERVIDOR MATRÍCULA

Abraão Rodrigues Borges Do Carmo 1894

Evaldo José da Silva 14319

Jailson Sousa Silva 17362

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 3 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 269/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalido afastamento com ônus do servidor Márcio de 
Magalhães Nunes, matrícula 25779, no período de 22 a 23 de março de 
2024, onde irá acompanhar a agenda do Presidente desta casa Legislativa, 
deputado Francisco dos Santos Sampaio em Rorainópolis- RR. 

 Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua 
publicação.

Palácio Antônio Martins, 3 de abril de 2024.
Orlando Vagno de Jesus Santos

Superintendente-Geral
Matrícula: 27012/ALE/RR

RESOLUÇÃO 270/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalido o afastamento sem ônus dos servidores abaixo 
relacionados, com ida e retorno em 03 de abril de 2024, fazer realizar 
cobertura jornalística para TV Assembleia, Rádio Assembleia e portal de 
notícias da Assembleia Legislativa de Roraima sobre treinamento e palestra 
a estudantes da Escola Estadual Indígena Ednilson Lima Cavalcante, em 
Cantá-RR. 
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RESOLUÇÃO 274/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Autorizo o afastamento com ônus do servidor Lausson José 
Magalhães Carvalho, matrícula 30034, no período de 09 a 12 de abril de 
2024, para assessorar a Deputada Joilma Teodora na visitação ao Centro de 
Referência da Dor Crônica de São Paulo para conhecimento e avanços nos 
tratamentos realizados em Pacientes com Fibromialgia, em São Paulo-SP. 

 Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 4 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALE/RR

RESOLUÇÃO 275/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Autorizo o afastamento com ônus do deputado Gabriel 
Figueira Pessoa Picanço no período de 22 a 27 de abril de 2024, para 
participar da 1º Reunião da Diretoria Executiva da UNALE em Brasília-
DF, 1º Encontro de Lideranças Políticas da Amazônia Brasileira – IV em 
Santarém – PA. 

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 4 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 276/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Autorizo o afastamento com ônus da deputada Joilma 
Teodora de Araújo Silva no período de 9 a 12 de abril de 2024, para 
participar de reunião com a Procuradora Especial da Mulher da Assembleia 
Legislativa de São Paulo- ALESP, a Excelentíssima Deputada Estadual 
Professora Bebel (PT) e visitação ao Centro de Referência da Dor Crônica 
de São Paulo para conhecimento e avanços nos tratamentos realizados em 
Pacientes com Fibromialgia, em São Paulo-SP. 

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 4 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 277/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalido o afastamento com ônus da deputada Catarina 
de Lima Guerra da Silva no período de 31 de março a 04 de abril de 2024, 
para tratar de assuntos de interesse desta Casa Legislativa, em Brasília – 
DF.

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 04 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALERR

RESOLUÇÃO 278/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Autorizo o afastamento com ônus da servidora Leydiane 
Rodrigues Oliveira Magalhães, matrícula 29191, no período de 22 a 27 
de abril de 2024, para assessorar o deputado Gabriel Figueira Pessoa 
Picanço  na  1º Reunião da Diretoria Executiva da UNALE em Brasília-
DF, 1º Encontro de Lideranças Políticas da Amazônia Brasileira – IV em 
Santarém – PA. 

 Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 4 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALE/RR

RESOLUÇÃO 279/2024
A Superintendência Geral da Assembleia Legislativa do Estado 

de Roraima, no uso de suas atribuições regimentais,
RESOLVE:

Art. 1º Convalido o afastamento com ônus do servidor Willians 
Severino Dias, matrícula 24523, no período de 3 a 6 de abril de 2024, 
para participar do 1º Congresso de Comunicação Pública do Sudeste, em 
Campinas – SP. 

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 04 de abril de 2024.

Orlando Vagno de Jesus Santos
Superintendente-Geral

Matrícula: 27012/ALE/R

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

AVISO DE CONTINUIDADE DE LICITAÇÃO
PROCESSO N°: 755/2022
TIPO: MENOR PREÇO – POR LOTES
EDITAL: PREGÃO PRESENCIAL (SRP) Nº 024 /2023
OBJETO: Eventual contratação de empresa especializada para produção 
de conteúdo, manutenção e locação de equipamentos para TV Assembleia.
A Assembleia Legislativa do Estado Roraima através da Superintendência de 
Compras, convoca os licitantes credenciados no Pregão supramencionado, 
para Continuidade do certame que dar-se á:
DATA: 08/04/2024
HORÁRIO DE ABERTURA DA SESSÃO:  09 horas (horário local)
LOCAL/ENDEREÇO DA LICITAÇÃO: Rua Araújo Filho, 697, Bairro 
Centro, 1º Andar, Sala de Reunião, CEP 69.301-090 - Cidade de Boa Vista/RR.

Boa Vista, 04 de abril de 2024.
Maria Izamar Rodrigues Monai Montessi

Superintendente Adjunto de Compras
Matrícula nº 27.236

(Resolução Nº 434/2024 - SGP )


